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北海道中小企業家同友会 札幌支部  

中央南地区会中央南地区会中央南地区会中央南地区会    1111月幹事会月幹事会月幹事会月幹事会報告書報告書報告書報告書    
2009年 1月 14日                    於：同友会会議室 

・・・・議長議長議長議長    柏原副柏原副柏原副柏原副会会会会長長長長    

 参加者（順不同・敬称略）  ７名 ○ 会長 寿時 康二  ㈱寿時 代表取締役社長 ○ 副会長 越智 けい子 ㈱ジャワティージャパン 代表取締役 ○ 副会長 柏原 誠一  八晃電気㈱ 代表取締役 ○ 副会長 伏木 康 北電力設備工事㈱ 専務取締役   副会長 本間 良二 コンチネンタル貿易㈱ 代表取締役      ○ 副会長 村田 菊男 セントラル法令オフィス 代表  副会長 山本 靖   ㈱南大通ビル 代表取締役 ○ 幹事長 太田 寛二  メンズアトリエオオタ 代表  幹事 赤坂 靖宏 ㈲ﾃﾞｺｲ･ﾌﾟﾛﾀﾞｸﾄ&ｺﾝｾﾌﾟｼｮﾝ 代表取締役  幹事 浅野 元広 浅野元広法律事務所 所長  幹事 安念 義司 ㈲安念金物店 代表取締役  幹事 伊藤 裕康 北第百通信電気㈱ 取締役会長  幹事 大島 紀彰 メナード化粧品道央統括販売㈱ 代表取締役副社長  幹事 斉藤 和子 ㈱京呉服 さい藤  代表取締役  幹事 下出 邦博 ㈱パールモンドール 代表取締役社長  幹事 杉本 潔 ㈲フォアキャスト 取締役社長  幹事 田中 燈一 田中燈一法律事務所 弁護士  幹事 津川 雅良 ㈱北海道佐々木商会 代表取締役社長  幹事 福島 博志 福島プリント㈱ 代表取締役  幹事 藤田 靖   ㈱プリプレスセンター 代表取締役 ○ 幹事 松井 髙志 北海葬祭㈱ 専務取締役  幹事 森谷 瑞穂 札幌アライアンス法律事務所 弁護士  幹事 山﨑 清司  山﨑建設工業㈱ 取締役社長  幹事 米田 正則 米田社会保険労務士事務所 所長  幹事 渡辺 宣昌 ㈲渡辺理美容店 代表取締役 
    
＊＊＊＊議題議題議題議題にににに入入入入るるるる前前前前にににに、「、「、「、「JobwayJobwayJobwayJobway」」」」のののの紹介紹介紹介紹介 DVDDVDDVDDVDのののの上映上映上映上映がありがありがありがあり、、、、求人委員会担当求人委員会担当求人委員会担当求人委員会担当のののの

佐藤事務局員佐藤事務局員佐藤事務局員佐藤事務局員よりよりよりより同友会同友会同友会同友会のののの求人活動求人活動求人活動求人活動についてについてについてについて PRPRPRPRがありましたがありましたがありましたがありました。。。。    
    ＊冒頭寿時会長より「改めまして、明けましておめでとうございます。ご周知の通り、経済は大変なことになっております。TVで放映されていましたが、デトロイトは街全体が閑散としています。厳しい状況かもしれませんが、今年もよろしくお願いします」と挨拶がありました。 
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議題議題議題議題 1111．．．． 前回幹事会以降前回幹事会以降前回幹事会以降前回幹事会以降のののの活動活動活動活動をををを振振振振りりりり返返返返ってってってって    

        

    ・・・・中中中中央南地区会央南地区会央南地区会央南地区会望年会望年会望年会望年会(12/8(12/8(12/8(12/8))))        

    ＊参加者より「抽選会やライブなど楽しい会だった」、「ライブは迫力があって良かった」、「景品が良かった」、「盛りだくさん過ぎて、十分交流できなかったという人もいた」、「出し物が沢山あったので、席が離れた人と交流できる時間が少なかった」等の意見が出されました。    

    

    

    

・・・・札幌支部幹事会札幌支部幹事会札幌支部幹事会札幌支部幹事会(12/10(12/10(12/10(12/10、、、、1/71/71/71/7))))     ＊12 月幹事会に出席された寿時会長より「12 月の幹事会は議長として参加しました。当日の一番の議題は、本日の議題 5にもありますが、札幌支部活性化についてです。結論から言うと別紙の通り、 あらためて仕切りなおすということになりました。地区会の足並みを揃えて次のステップに進むために、もう少し深い議論が必要とのことです。これまでの議論の積み重ねは全く無駄になったというわけではなく、今後の土台になっていくと思います」との報告がありました。   *1月の幹事会に出席された幹事がいないため、事務局より「当日の主な議題は会員増強についてです。支部組織委員会が中心となり、今年も会員増強プロジェクトをスタートさせることになりました。」と報告がありました。 
 

 

 

・・・・北海道同友会新年交礼会北海道同友会新年交礼会北海道同友会新年交礼会北海道同友会新年交礼会、、、、中央南新中央南新中央南新中央南新年会年会年会年会(1/7)(1/7)(1/7)(1/7)    

    *参加された方より「新年らしく元気のあるシンポジウムでよかった」、「太田幹事長撮影のビデオがすぐ HPに UPされていて驚いた。やはり動画は説得力がある」、「懇親会の時間が少し短かった」、「それぞれ研究機関や、地域を巻き込んだ活動を展開し、厳しいなかで頑張っている様子がわかった」等の感想が出されました。    
    
    
    
    

議題議題議題議題 2222．．．．今後今後今後今後のののの活動活動活動活動についてについてについてについて 

(1)  2月 年間計画では予定なし 

 

(2)  3月例会 担当；(伏木さん、浅野さん、赤坂さん、津川さん) 

 ＊担当の伏木幹事より「2 月幹事会までに、担当と事務局で打合せしたいと思います」との発言がありました。    
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議題議題議題議題 3333．．．．NextNextNextNextについてについてについてについて    

(1)世話人会(1/8)開催 

(2)例会(2/3)開催予定 

    ＊上記 2点併せて松井幹事より「1月 8日に世話人会を開催し、次回の例会打合せをしました。次回は八晃電気の柏原部長が問題提起します。その後、問題提起をもとにディスカッションをしたいと思います。前回同様、活発な意見が出ることを期待しています。」との発言がありました。  ＊「例会の内容はどのようなものでしょうか。毎回、一人ずつ報告するパターンでは段々飽きて来ることも考えられます。仲良くなるだけの会にはならないでしょうか。」という発言があり、「当面は一人が問題提起するスタイルですが、実務的な勉強なども取り入れていく予定です」との発言がありました。  
    

議題議題議題議題 4444．．．．会員増強会員増強会員増強会員増強とととと会員入退会会員入退会会員入退会会員入退会についてについてについてについて    

(1)組織委員会取組み プロジェクトメンバーについて    

 ＊札幌支部組織委員の松井幹事より「12月に開催された組織委員会について報告いたします。中央南地区は当初からの目標 164社を目指したいと思います。また、会員増強プロジェクトのキックオフ会議を2月 2日の支部例会の後に開催いたします。大島さん、私に加えて、柏原部長、寿時会長、伏木副会長にも新しく加わってもらいたいと思います。また、目標達成のために、Next中心のプロジェクトで進めていきますが、地区幹事皆様のご協力を是非お願いします。」との発言がありました。 
 

(2)中央南地区会の現勢について 前回幹事会(12/8)以降の入退会    

    
＜＜＜＜入会入会入会入会＞＞＞＞    ■会  社  名：見野法律事務所  ■役職・氏名：弁護士 見野 彰信 さん  ■住    所：札幌市中央区南 1西 13-317-3 フナコシヤ南 1条ビル 7F  ■業務内容  ：弁護士業務     ■■■■紹 介 者：野田信彦法律事務所 弁護士 淺野 高宏 さん  
    ■会  社  名：株式会社ゲンキコーポレーション  ■役職・氏名：代表取締役 土屋 元二 さん  ■住    所：札幌市中央区南 12西 9-3-5-305   ■業務内容  ：健康食品 環境改善機器取扱及び技術指導     ■■■■紹 介 者：石田利之税理士事務所 税理士 石田 利之 さん  ※当日資料には、掲載が間に合わなかったため、見野さんの入会しか掲載されておりません。 
    

＜＜＜＜退会退会退会退会＞＞＞＞(退会申出含む)         エスアールエージャパン(株) 社長 茶木 秀治 さん (自社都合) 2007年 4月入会 
 (株)フレンズ 社長 益井 秀樹 さん (自社都合) 2003年 11月入会  本間社会保険労務士事務所 所長 本間 あづみ さん (自社都合) 2003年 6月入会 
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＜＜＜＜移籍移籍移籍移籍＞＞＞＞         (株)ヒューマンタイド 社長 西田 郁子 さん  2007年 4月入会(中央南→中央東) 
 

・中央南地区会員数(152社) 前回幹事会より 2社減    
・2008年度 中央南地区会増強目標 会員数 164社 (期首純増 10社) 

・2009年 1月 14日時点での札幌支部会員数 1834社(退会申出 17社含む) 

    ＊上記の通り事務局より報告がありました。    
    
    

議題議題議題議題 5555．．．．札幌支部活性化札幌支部活性化札幌支部活性化札幌支部活性化についてについてについてについて 

   ・12月支部幹事会(12/10)開催にて方針固まる  ＊議題 1にて併せて議論されましたので、割愛されました。   
議題議題議題議題 6666．．．．次年度次年度次年度次年度にににに向向向向けてけてけてけて 

  ・活動、役員体制等  
・3役会(会長・副会長・幹事長)開催  ＊寿時会長より「例年、まずは 3役会を開催してたたき台を作成しておりますが、事前になにかご意見があれば、お願い致します。次回幹事会までに 3役会を開催したいと思います」との発言がありました。  

議題議題議題議題 7777．．．．そのそのそのその他他他他 

(1) 同友会ってどうゆう会 
(2) 営業マンパワーアップ講座 
(3) 札幌支部新春経済セミナー(2/2) 
(4) 幹部社員一泊研修会 
(5) 中堅社員一泊研修会 
(6) 2008年度全道農業関連部会交流会札幌大会(HALF) (2/26)  ＊上記事務局より報告がありました。 

 
次回幹事会日程 

 
2月 17日(火)11：30～13：30会場；同友会会議室 議長；村田副会長   

    

※※※※札幌支部札幌支部札幌支部札幌支部 2222月幹事会月幹事会月幹事会月幹事会    2222月月月月 18181818日日日日((((水水水水)12)12)12)12時時時時 15151515分分分分～～～～    

※※※※札幌支部札幌支部札幌支部札幌支部 3333月幹事会月幹事会月幹事会月幹事会    3333月月月月 23232323日日日日((((月月月月)12)12)12)12時時時時 15151515分分分分～～～～    

※※※※次回次回次回次回コラムコラムコラムコラム担当担当担当担当    米田米田米田米田幹事幹事幹事幹事        ((((1111月末月末月末月末入稿入稿入稿入稿〆〆〆〆切切切切りりりり))))    
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改定版  
札幌支部札幌支部札幌支部札幌支部のさらなるのさらなるのさらなるのさらなる活性化活性化活性化活性化をめざしをめざしをめざしをめざしてててて    ～今後の方向性に関する支部四役方針～  ２００８年１２月１０日 北海道中小企業家同友会札幌支部 支部長  土屋 洋二  １． 論議の経過 昨年 4月の第 22回札幌支部総会で、「地区会の自主的な活動を支援し、より活発な活動を展開していくために、組織や活動の見直しを行おう」との議案が採決されました。 それに基づき『札幌支部活性化プロジェクト』を立ち上げ、6回の検討会議を経て、『札幌支部活性化に向けて』と題された「組織と運営の改善提案」が提出されました。『改善提案』は、①会員が主役の例会づくり、②支部分割も含めた組織の見直し、③コミュニケーションを活発に、を「基本的な考え方」として提示しています。 以来、支部四役では今年の 2月より上記の『改善提案』を札幌支部幹事会や地区会を中心にして検討して頂くよう提案をし、提案された内容についてより良い同友会の姿を追い求める議論を重ねてまいりました。 さらに地区会での議論の内容は、四役が積極的に地区会に参加したり、地区会長会議で報告をいただき、支部会員の意向の把握に努めてきました。    ２．支部四役会の見解  支部全体としては、プロジェクトから提案された内容について、活性化させていくことに異論はないものの、組織の見直しに関しては下記のように意見が大別されました。  イ．地区会がすでに支部活動に匹敵する活動をしており、支部昇格すべき。 ロ．地区会では地区会自体の活性化を中心に活動しており、支部昇格は時期尚早。 ハ．現状のままでよい。 四役会では、上記意見を検討した結果、①これまでの活動の積み重ねにより地区会が支部へ発展的に改組していく基盤が広がりつつある。②会員と地域により密着した活動を行っていくためには、活動の基礎単位をコンパクトにする必要がある。③そのために、充分な議論と会員の納得を得て組織の再編に取り組むべしと考えます。  ３．支部活性化に関する今後の方針 ①例会の改善とコミュニケーションの強化   支部、地区会、部会で行われている例会の内容を充実させ、学んだ成果を社内で実践して、経営体質や経営基盤の強化に結びつける。また、グループウエア（活動支援ツール）「e.doyu」の利用推進など、コミュニケーションの強化を図る。  ②組織の見直し   地区会の自主的な活動が促進され、札幌圏の同友会運動がより活発になるよう、組織を見直す。具体的には今後 2年間をめどに十分に検討を行い、会員の納得を得て、地区会は支部への移行をめざすものとする。複数の地区会で 1つの支部となることも可とする。今後 2009年度、2010年度の 2年間をかけて、札幌支部の組織を見直す。                       以上 


